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RICARDO PINHEIRO SANTANA

 
 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A REMARCAÇÃO DE ESPAÇOS RESERVADOS 
PARA PARADAS DE ÔNIBUS EM NOSSA CIDADE
 
 
Considerando que os motoristas não estão respeitando 

os pontos de parada de ônibus coletivos urbanos e intermunicipais, alegando que há falta de 
sinalização;

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento 
Municipal de Trânsito, as seguintes informações:

 
a)- Existe a possibilidade de remarcar os espaços 

reservados para parada de ônibus coletivos urbano e 
intermunicipal, fazendo a devida sinalização?

b)- Se possível, qual é a previsão para que isso ocorra?
c)- Se negativo, apontar os motivos.

SALA DAS SESSÕES, em 08 de setembro de 2009.

 
 
 
 
RICARDO PINHEIRO SANTANA
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